## López Obrador asegura que hay una campaña contra Sedena y Marina

omo comandante supremo de las Fuerzas Armadas del país, el presidente Andrés Manuel López Obrador, por segundo día consecutivo, salió en defensa de las secretarías de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, las que tienen más credibilidad que el propio mandatario, y reveló la existencia de una campaña para desprestigiar, socavar y debilitar a estas instituciones, las que han colaborado ampliamente en el caso de la desaparición de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, y no han ocultado o negado información a las instancias que la han requerido, contrario a lo que afirmó el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, versión que fue retomada por la Organización de Naciones Unidas, Organización de Estados Americanos y organismos independientes supuestamente defensores de los derechos humanos, los que atacan sin pruebas y fundamento a nuestras instituciones armadas, emanadas del pueblo y que están con el pueblo. No actúan con profesionalismo, objetividad y ética, puntualizó el primer mandatario durante su gira de trabajo por el estado de Colima, y destacó que en el caso de los estudiantes desaparecidos hace ocho años hay dos generales y otros elementos castrenses detenidos y sujetos a proceso, lo que acredita de manera fehaciente que no hay impunidad y mucho menos corrupción, además de que se trabaja todos los días a efecto de esclarecer los hechos en los que presuntamente perdieron la vida los jóvenes normalistas, cuyas familias exigen justicia y se llegue a la verdad de los lamentables acontecimientos, ocurridos en Iguala, Guerrero.

Esos organismos se han quedado callados respecto de los asesinatos cometidos durante la gestión de **Genaro García Luna** cuando fue secretario de Seguridad en el gobierno de **Felipe Calderón Hinojosa** y otros casos rele-

vantes, pero ahora utilizan lo de Ayotzinapa para atacar a las instituciones, acotó el jefe del Ejecutivo Federal, hechos que fueron destacados y comentados en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por sus conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas, quienes dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, quienes destacaron que López Obrador rechazó de manera categórica, como lo afirma conocida revista, que vaya a buscar el desafuero de la senadora y precandidata del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, lo que es totalmente falso y calumnioso, recordando cuando él fue objeto de un juicio de procedencia, el que a todas luces era ilegal.

No soy igual que los perversos del conservadurismo, asentó AMLO, quien nuevamente destacó que si expuso los estados financieros de las empresas de la senadora hidalguense fue porque le llegó dicha información, presumiendo que podría existir algún delito y que cuando se tiene conocimiento de ello se debe reportar, pues no se puede quedar callado, ya que estaría incurriendo en un posible ilícito, pero que serán las autoridades competentes las que resuelvan el caso, en tanto al cual Xóchitl presentó en la Fiscalía General de la República denuncia formal contra López Obrador por haber dado a conocer el estado financiero de sus dos empresas y hacer aparecer ante la comunidad que había ganado mil 400 millones de pesos en contratos, lo que ha puesto en peligro a sus familias, ya que los delincuentes pueden pensar que cuentan con esa millonaria suma de dinero y extorsionarla o causarle otros daños.

De igual forma, la también senadora panista Kenia López Rabadán, presentó dos quejas ante la Comisión Nacional de los Derechos Humanos contra el inquilino de Palacio Nacional por violar los derechos humanos

|   |  | • | 10000 | of Collection And | PERIÓDICO | PAGINA     | FECHA       | SECCIÓN |
|---|--|---|-------|-------------------|-----------|------------|-------------|---------|
|   |  |   |       | <u>unomásuno</u>  | 11        | 29/07/2023 | LEGISLATIVO |         |
| ٠ |  |   |       |                   |           |            |             |         |

de Gálvez Ruiz, Santiago Creel Miranda y Francisco Javier García Cabeza de Vaca, todos ellos precandidatos del FAM a la primera magistratura del país.

Cambiando de Tema, aunque relacionado con López Obrador, este recomendó a la DEA mantenga comunicación con otras instancias de seguridad de Estados Unidos y gobiernos extranjeros a efecto de intercambiar información y no sacar de quién sabe dónde la relacionada con que más de 40 mil personas, en un centenar de países, trabajan para los cárteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación.

De dónde habrán sacado esas cifras, se preguntó el presidente, quien insiste en que los índices delictivos en México siguen a la baja, no obstante las cifras que a diario dan a conocer diversas secretarías y el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad. Cambiando de Tema, los periodistas destacaron que cada vez más notoria y mayor la falta de respeto a muchas instituciones, entre ellas las del Instituto Nacional Electoral.



biendas de que tanto su presidenta como sus magistrados están al servicio del Primer Mandatario. También son graves las imputaciones y denuestos que hacen a nueve de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia, encabezada por su presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, la que continúa "tomada" por un grupo de vándalos.

Cambiando de Tema, José Luis "El Mago" Sustaita informó que Lucero Mijares, hija de Lucero y Manuel, se recupera de la fractura de tobillo que sufrió en la presentación de una obra teatral. Feliz de la vida se la pasa la guapa Belinda en Tailaandia, donde vacaciona.

Recomendó asistir al Teatro Xola a presenciar la obra Busco al hombre de mi vida... marido ya tuve. Otra que se encuentra feliz es Alejandra Ávalos, quien cumple 40 años en el mundo del espectáculo.

Cambiando de Tema, el líder de la CNC en la Ciudad de México, Rodrigo Lara, llamó al estudio del periódico crítico y veraz para informar que este sábado se realizará el Congreso de la organización, al que asistirán líderes agrarios, habitantes originarios de por lo menos una decena de pueblos originarios, comuneros, chinamperos y otras personalidades, quienes analizarán la situación que enfrenta la producción de alimentos, entre otros rubros en la capital del país, donde ese sector ha sido abandonado por sus autoridades.

Cambiando de Tema, bien hace el expresidente de la Junta de Coordinación Política del Senado y precandidato de Morena a la Presidencia de la República, Ricardo Monreal, en el sentido de que se debe rescatar a la clase media a efecto de fortalecer el desarrollo, en tanto que Claudia Sheinbaum, quien se molesta con quienes afirman es una copia más que fiel de AMLO, fue declarada como Nana por la comunidad purépecha en Michoacán. Marcelo sigue con su proyecto de seguridad, y Adán Augusto "profundizando" en los programas, dichos y críticas de López Obrador, su hermano.

Se dice que el exgobernador de Tabasco ya alcanzó e incluso superó a **Claudia** como favorito para la nominación de los morenos.

Un millón de gracias y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro

> Cambiando de Tema. Excelente fin de semana y sea feliz. No olvide el uso de cubrebocas, guardar sana distancia y usar gel antibacterial.